# Se Acerca el Invierno: Vail Resorts Anuncia las Fechas de Apertura 2025/26 y lo que Viene para la Próxima Temporada



- Pasa Más de Medio Año en las Montañas con Epic Pass, que Ofrece Acceso a más de 90 Resorts en Todo el Mundo
- Los propietarios de un Epic Pass Ahora Reciben "Epic Friend Tickets"; El Precio Más Bajo del Otoño Termina el 1 de Septiembre

**Broomfield, Colorado – 20 de agosto de 2025** – Vail Resorts anunció hoy las fechas de apertura contempladas para su temporada de esquí 2025/26 en los destinos de las Montañas Rocosas, el Oeste de Norteaméricay Europa—y un vitazo a algunas novedades que los visitantes encontrarán esta temporada. Los pasehabientes obtienen acceso a todos estos resorts y más con el *Epic Pass*, disponible ahora al precio más bajo del otoño hasta el 1 de septiembre. Es momento de marcar los calendarios, sacar el viaje del chat de grupo con los nuevos "Epic Friend Tickets," y desbloquear tu aventura en cinco sencillos pasos.

### 1. Elige Tus Resorts

La temporada está a menos de 75 días, y los resorts ya se están preparando. Keystone abrirá el camino, inaugurando la temporada lo antes posible en octubre con la ayuda de la Madre Naturaleza y el sistema de nieve artificial de última generación y eficiente en energía del resort. El resto de los resorts más grandes de Vail Resorts en América del Norte y Suiza planean abrir en las semanas siguientes, y la temporada durará más de medio año, extendiéndose hasta mayo en Breckenridge y Whistler Blackcomb.

#### Fechas Objetivo de Apertura\*

- Mediados de Octubre (dependiendo de condiciones de inicio de temporada): Keystone (CO)
- Noviembre 7: Breckenridge (CO)
- Noviembre 14: Vail Mountain (CO)

- Noviembre 15: Gemsstock at Andermatt-Sedrun-Disentis (Switzerland)
- Noviembre 21: Heavenly (CA), Northstar (CA), Park City Mountain (UT), Whistler Blackcomb (British Columbia)
- Noviembre 26: Beaver Creek (CO), Crested Butte (CO)
- **Noviembre 29:** Crans-Montana (Switzerland)
- Diciembre 5: Kirkwood (CA), Stevens Pass (WA)

Vail Resorts anunciará más adelante las fechas objetivo de apertura para sus resorts del Este, que se espera se mantengan consistentes con las fechas compartidas en años anteriores.

#### 2. Elige Tu Diversión

Este año hay mucho por disfrutar en los destinos del portafolio de Vail Resorts, incluyendo mejoras en la experiencia del huésped, presentaciones musicales estelares, competencias de clase mundial, experiencias gastronómicas exclusivas y más.

En *Whistler Blackcomb*, prepárate para celebrar el invierno a lo grande con el 60º Aniversario de Whistler Mountain y las nuevas Wonder Routes. ¿Alpine Sampler? ¿Going for Gold? ¿Glade Stashes? ¿O aquí por el Après? Sin importar tu estilo de esquí y snowboard, <u>Wonder Routes</u>. ofrece una red de pistas, puntos de referencia y paradas para ayudarte a descubrir todas las maravillas y experiencias impresionantes que hacen de Whistler Blackcomb uno de los mejores resorts del mundo. Y al terminar el día en la montaña, la diversión continúa con un vibrante pueblo y la legendaria escena de *après-ski* que se extiende hasta la noche.

En *Park City Mountain*, debutará el nuevo *Sunrise Gondola* la temporada de invierno 2025/26, reemplazando al lift*Sunrise* por una góndola de alta velocidad para 10 personas que brinda un acceso más rápido y confiable desde *Canyons Village* hasta el área de *Red Pine Lodge*. Junto con mejoras en las áreas para principiantes y en la Escuela de Esquí y Snowboard infantil en *Red Pine Lodge*, estas novedades invitan a los huéspedes a encender su pasión en un lugar al que realmente pertenecen. También regresa este invierno la nueva y exclusiva *Orange Bubble Bite*, un dulce diario de cortesía elaborado con naranja, romero y miel, que da la bienvenida a los huéspedes cuando regresan a la Villa de Canyons, tras un día en la montaña.

A partir de diciembre en Colorado, *Vail, Beaver Creek, Keystone y Breckenridge* lanzarán una nueva tecnología en la aplicación *My Epic* que lleva la Escuela de Esquí y Snowboard al siguiente nivel. Con innovadoras funciones, los padres y alumnos podrán registrarse fácilmente a las lecciones, recibir actualizaciones y fotos en tiempo real, dar seguimiento al progreso y celebrar logros con insignias digitales, todo desde la comodidad de su celular.

Keystone se viuste de gala para estrenar Kindred Resort, el tan esperado desarrollo de lujo en la base de River Run Gondola en Keystone, abrirá sus puertas como el nuevo complejo premier de Colorado, con condominios ski-in/ski-out y un hotel bajo la marca RockResorts. Este será también el nuevo hogar de la Escuela de Esquí y Snowboard de Keystone, además de contar con tiendas y renta de equipo al pie de la montaña.

En **Breckenridge**, los huéspedes podrán disfrutar del ambiente energético y la conexión única entre el pueblo y la montaña, con conciertos de fin de semana y competencias de alto nivel que serán anunciadas más cerca de la temporada.

También esta tempoarda habrá importantes **Celebraciones de Aniversarios** en varios destinos de Norteamérica: además del 60º de *Whistler*, *Heavenly* celebrará 70 años de diversión y vistas icónicas de *Lake Tahoe*. En la costa Este, *Okemo* conmemorará 70 años de aventura en *Vermont*, mientras que *Liberty* cumplirá 60 años de crear memorias en la nieve.

En Suiza, **Andermatt-Sedrun-Disentis** sumará dos nuevos telesillas de seis plazas para la temporada 2025/26, mejorando significativamente la conexión entre Val Val, Cuolm Val y Calmut, incrementando la capacidad y reduciendo los tiempos de espera. Además, **Crans-Montana Mountain Resort** ha invertido en sistemas de nieve artificial más eficientes en el área de Verdets, elevando la calidad de las pistas y la nieve.

<sup>\*</sup>Todas las fechas de apertura están sujetas a cambios según el clima y las condiciones.

Varios resorts de todo el portafolio **Celebran este Año Olímpico con Competencias de Clase Mundial**, incluyendo *Birds of Prey* en *Beaver Creek*, que recibirá nuevamente al Equipo de Esquí Masculino de EE. UU. y a esquiadores de todo el mundo, funcionando como clasificatoria olímpica del 4 al 7 de diciembre. *Whistler Blackcomb* será anfitrión del *World Ski and Snowboard Fest* en abril, y se anunciarán más eventos conforme se acerque la temporada.

## 3. Elige a Tus Amigos Épicos

La semana pasada, Vail Resorts anunció que reducirá los precios de boletos de esquí a la mitad para los amigos de los Epic Pass Holders con los nuevos Epic Friend Tickets, facilitando que nuestros huéspedes más leales inviten a sus amigos a las montañas.

Los Pass Holders de temporada recibirán entre 6 y 10 Epic Friend Tickets, dependiendo de cuándo adquieran su pase. Estos boletos ofrecen un 50% de descuento en los lift tickets en los 37 resorts de Norteamérica de la compañía durante la temporada 2025/26. Además, los amigos podrán aplicar el 100% del costo de un Epic Friend Ticket canjeado como crédito para un Epic Pass elegible de la temporada 2026/27.

Al igual que el Epic Pass, los Epic Friend Tickets se pueden comprar en <u>EpicPass.com</u> y activar en la aplicación My Epic para acceso directo a los lifts, eliminando la necesidad de hacer fila en taquillas.

## 4. Elige Tu Pase

Los Epic Passes permiten a los huéspedes elegir el pase que mejor se adapte a dónde quieren esquiar o hacer snowboard. Los pases están a la venta ahora al precio más bajo del otoño, antes de que los precios aumenten después del 1 de septiembre de 2025.

El <u>Epic Pass</u>2025/26 (USD \$1,075 adultos; USD \$548 niños) ofrece acceso a más de 90 resorts en todo el mundo, además de acceso ilimitado y sin restricciones a los 42 resorts propiedad de Vail Resorts. Resorts y áreas de esquí icónicas incluyen Telluride (Colorado), Rusutsu y Hakuba Valley (Japón), Verbier 4 Vallées (Suiza), Sölden (Austria), Saalbach y Zell am See-Kaprun (Austria), entre otros en Europa. Además, este año Telluride Resort no requerirá reservación para los Epic Pass Holders. Esto significa que, para la temporada 2025/26, ningún resort Epic Pass requerirá reservación anticipada.

El <u>Epic Local Pass</u> (USD \$799 adultos; USD \$416 niños) ofrece acceso durante toda la temporada a 29 resorts, además de acceso a otros destinos con algunas restricciones. Los <u>Epic 1-7 Day Passes</u> ofrecen hasta un 65% de ahorro en comparación con los lift tickets si se compran antes de la temporada. Mas detalles sobre las opciones de pases en este <u>LINK</u>.

## 5. Elige Tus Beneficios

Todos los Epic Passes incluyen *Epic Mountain Rewards*, que ofrecen descuentos exclusivos como 20% en alimentos y bebidas en la montaña, hospedaje, lecciones grupales de esquí y snowboard, renta de equipo y más durante toda la temporada.

Todos los esquiadores y snowboarders tienen acceso al app**My Epic app**, que incluye Mobile Pass y Mobile Lift Tickets con acceso manos libres – escaneables directamente desde tu bolsillo. La app también incluye mapas interactivos de pistas, seguimiento de estadísticas, localización de amigos en la montaña, tiempos de espera en lifts, alertas en tiempo real y más.

En su segundo año, *My Epic Gear* ofrece una alternativa mejor que rentar y más fácil que comprar. Los huéspedes pueden unirse mediante una membresía estacional que les da acceso al equipo más reciente de las mejores marcas, incluyendo más de 60 de los modelos más nuevos de esquís y snowboards. Se puede reservar con anticipación en la aplicación My Epic, con una baja tarifa diaria que incluye pick-up y drop-off al pie de la montaña en 12 resorts participantes.

\*\*Los amigos que no tengan un pase 2025/26 pueden aplicar el costo total de un Epic Friend Ticket canjeado hacia un pase

elegible 2026/27, incluyendo Epic Pass, Epic Local Pass y otros regionales por tiempo limitado. La lista completa de pases elegibles estará disponible cuando salgan a la venta los de la temporada 2026/27. Los Epic Pass Holders 2025/26 no son elegibles para esta promoción.\*\*

Acerca de Vail Resorts, Inc. (NYSE: MTN)

Vail Resorts es una red de los mejores destinos y resorts de esquí en el mundo, incluyendo Vail Mountain, Breckenridge, Park City Mountain, Whistler Blackcomb, Stowe y otros 32 resorts en Norteamérica; Andermatt-Sedrun y Crans-Montana Mountain Resort en Suiza; y Perisher, Hotham y Falls Creek en Australia—todos disponibles con el revolucionario Epic Pass. Nuestra pasión es brindar una Experiencia de una Vida a nuestros colaboradores y huéspedes, y nuestro EpicPromise es alcanzar una huella operativa neutra en carbono para 2030, apoyar a nuestros empleados y comunidades, y ampliar la participación en nuestro deporte. La compañía también posee y/o administra una colección de elegantes hoteles bajo la marca RockResorts, un portafolio de rentas vacacionales, condominios y hoteles de marca cerca de nuestros destinos de montaña, así como Grand Teton Lodge Company en Jackson Hole, Wyoming. Vail Resorts Retail opera más de 250 tiendas y centros de renta en Norteamérica.

Conoce más en www.VailResorts.com, o descubre nuestros resorts y opciones de pases enwww.EpicPass.com.

Contacto de prensa: Vail Resorts Communications – news@vailresorts.com.

 $\underline{\text{https://stage.mediaroom.com/vailresorts/2025-08-20-Se-Acerca-el-Invierno-Vail-Resorts-Anuncia-las-Fechas-de-Apertura-2025-26-y-lo-que-Viene-para-la-Proxima-Temporada}$